
 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 49 SEDUTA n. 8 29 Novembre 2021 

OGGETTO: punto n.14 Predisposizione del PTOF a.s. 2021-2025: organizzazione oraria 
delle attività didattiche. 

 
I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  

 
Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 
 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea 
ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta 
utile. 
Il giorno 29 novembre 2021     alle ore 17:30, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 
 

Punto n.14: Predisposizione del PTOF a.s. 2021-2025: organizzazione oraria delle attività 
didattiche. 
 
Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale; 

All’appello risultano assenti: 

per la componente docenti: Bertoli Marco, Landi Luisa; 

per la componente ATA: Antonetti Rosetta dsga (assente dalle 18:00 al termine del consiglio) 

per la componente genitori: ==================== 

per la componente studenti: ====================     

                                                                        Delibera 

                                                                         …omissis… 

La Dirigente fa presente che il nuovo PTOF  è in fase di formulazione, il Collegio Docenti ha deliberato 

relativamente a diversi modelli  di modulazione dell’orario scolastico. Il Collegio ha individuato due modelli: 

il modello n.1 sostanzialmente quello attualmente in essere (settimana lunga con 3 giorni fino alle 13 e due 

giorni fino alle 14) e il modello n.2 (settimana con 2 giorni alle 13, 3 giorni alle 14 ed il sabato uscita alle ore 

12).  Per questi due modelli si è proceduto ad un questionario tra gli studenti nel quale ha prevalso l’attuale 

modello orario. La Dirigente fa presente che lei avrebbe voluto una nuova modulazione dell’orario con 

l’adozione della settimana corta. Il collegio a schiacciante maggioranza ha scelto la settimana lunga e 

sebbene la scelta potrebbe essere presa dal Consiglio d’Istituto non vuole che si crei una forma di lotta tra i 

due organi.  Auspica che in futuro vi sia un dibattito tra le diverse componenti scolastiche per formulare 

modelli equilibrati e sostenibili. Interviene la prof.ssa De Luca evidenziando che gli studenti avrebbero 

voluto essere maggiormente coinvolti nelle decisioni prese. Si procede quindi a deliberare relativamente al 

modello in essere.  



 

 

  

Si procede alla votazione della delibera n. 49 
Il Consiglio approva all’unanimità.    (DELIBERA n.49) 

La seduta è tolta alle ore 19,10 

IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

Nava Paola                                                                                            Francesca Nodalli  


